

"Dorfers Donnerstalk" mit Alfred Dorfer

Nach Stationen in den Landeshauptstädten Graz, Salzburg und der diesjährigen Kulturhauptstadt Europas, Linz, gastiert der "Donnerstalk" im April 2009 wieder im Wiener Theater Akzent.

Einmal mehr wird Alfred Dorfer unter Beweis stellen, dass er nicht umsonst zur Elite der großen Künstler auf den Kleinkunstbühnen zählt. "... Alfred Dorfer ist ein Mann des subtilen doppelten Bodens; scheinbar arglose Sätze sind subversive Attacken auf jene selbstgefällige Mächtige, die für seine eleganten Degenstiche längst fällig sind." (Reinhard Tramontana) Subversiv und elegant wird bei Donnerstalk kein gutes Haar an der politischen Landschaft, Promis oder auch an der Gesellschaft selbst gelassen.

Wieder mit dabei: die Stammmanschaft wie der notorische Alleswisser Dr. Paal "Experte für eh alles", die Mediensatiriker maschek, die mit ihren treffsicheren Neusynchronisationen perfekt den Spagat zwischen Wuchtel und Niveau schaffen, das schräge Kabarettduo Grissemann und Stermann und die Arbeitslosen Akademiker (die Musiker Peter Herrmann, Lothar Scherpe, Günther Paal) die wie immer für die musikalische Untermalung sorgen.

Gaststar: Michael Niavarani.

Für die Regie zeichnet auch in der siebten Staffel David Schalko verantwortlich.

Termin: Donnerstag, 30. April 2009 Generalprobe: 20:00 (Einlass 19:30) Live Sendung: 21:50 (Einlass, 21:20)

Tickets:

Vorverkauf: Euro 12,- (Studenten Euro 7,-) Abendkassa: Euro 15,- (Studenten Euro 9,-)